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皆様、こんにちは。毎日じめじめした日が続きます

がいかがお過ごしでしょうか。こういう時は体調を

崩しやすいので健康には注意しましょう。 

今朝の新聞の一部にありましたが、病気には前触れ

が必ずあるそうです。それを見逃さない注意が必要

だそうです。特に脳卒中がそうです。運転中にハン

ドルから片手が滑り落ちたが片手だけですし、しば

らくすれば元に戻るので何でもないと思ったが、年

の為医者へ行って検査をしてみると細い血管が少し

つまり小さな脳梗塞が起きたことがわかりました。

幸い症状は軽く済んだそうですが、高血圧や糖尿病 

 

など持病を抱えた人は特に、顔面の片方が麻痺す

る、片方の手の力が入らない、舌がもつれてうまく

話せないなどの症状が出た後は、一刻も早く専門医

にみてもらう必要があるという事です。夏はほぼ毎

日脳梗塞の要注意日だそうです。32℃を超えると死

亡率が 1.66倍に上がるそうです。梅雨明けから急

に暑い日が続くと思いますがくれぐれも健康には注

意をしましょう。 

 

 

 

 

①会報受領クラブ 

・大網ＲＣ  

・成田ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝＲＣ 

・千葉北ＲＣ 

（周年記念誌） 

②米山特別寄付､普通寄付のお願い 

③ﾊｲﾗｲﾄよねやま 

④6/16（金）新旧会長幹事会の報告 

 

例会も残り一回となりましたけれども、一年間本当

にお世話になりました。また来週、元気に参加した

いと思いますので、どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

 

 

 

 

◇次年度 

次年度幹事  杉森 幹男  

例会終了後、次年度クラブ奉仕委員会を開きたいと

思います。場所を移動して頂き、お茶を飲みながら
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行いたいと思いますので、ぜひ出席をお願い致しま

す。 

 

 

各委員会総括 

◇職業奉仕委員会      

 

 

 

 

 

委員長 高田一行  

「優良企業の会社訪問（社会奉仕活動）を行う」は

今回見送りとなりました。皆さんがオリエンテーシ

ョンを行うという事がひとつの方針となっておりま

す。 

 

 

◇クラブ研修委員会 

 

 

 

 

 

副委員長 土屋俊夫 

新入会員の研修をこちらでやらせて頂きました。Ｒ

ＬＩへの参加を呼びかけましたが今回は出られませ

んでした。改めて委員長の方から報告があるかと思 

いますが、今回はこれで終わらせて頂きます。 

 

 

◇クラブ奉仕委員会 

 

 

 

 

 

副委員長 小林定雄 

委員長:小川佐内・副委員長：小林定雄 

前川会長の基本方針に則り、副委員長、親睦・プロ

グラムの各委員のご協力をいただきながらですが、 

例会の運営が出来たと思っております。 

 

 

 

◎出席委員会 

 

 

 

 

委員長 市原豊彦 

皆様のご協力のもと務めさせて頂きました。毎回の

例会出席数の把握と例会での報告という事を念頭に

置きやってきました。無事に終える事ができ良かっ

たと思います。 

 

 

◎プログラム委員会 

 

 

 

 

 

委員長 伊藤元雄 

１ヶ月に１度修正しながら１年間懸命にやらせて頂

きました。皆様のご協力に感謝しながら、自分自身

も反省しております。次回又プログラム委員長をや

ることがありましたら、今回以上に頑張りますので

よろしくお願い致します。ありがとうございまし

た。 

 

 

◇会員増強退会防止委員会 

 

 

 

 

 

 

委員長 内田裕雄 

会員増強の実績はありませんけれども、経過をご報 

告申し上げます。今年度、新入会員はゼロでありま

す。退会者は３名ありまして、非常に寂しい限りで

はありますけれども、来年度この委員会で頑張って

頂きたいと思います。会員一人一人が心がけて頂い

て、皆で「知り合い」「会社関係の人脈」等々をた

どって頂きまして会員を増やして貰う。この様な事

が大事ではないかと思います。当委員会の委員は川

島会員、青柳会員、越川会員、冨会員、先輩が骨を

折って頂いたのですが、結果は思うようにいかなか



ったという事で、来年の新しいメンバーに期待した

いと思います。 

 

 

◇クラブ広報委員会 

 

 

 

 

 

委員長 安藤卓造 

基本方針のクラブの活動情報を広く外に発信すると

いう事に関しましては、思った以上の成果は発揮出

来ませんでした。これは大きく反省しなければいけ

ないと思っております。週報に関して言えば、非常

にまとまったいいものが出来ていると思っておりま

す。他クラブからも良い評判を頂いていると聞いて

おります。ＩＴ・雑誌委員会に関しては、委員長の

鈴木匡哉会員に管理頂いておりまして、ホームペー

ジアップも非常に早く出来ていると思います。そし

て鈴木会員自身が色々な媒体を使ってクラブの活動

を広めようという趣向作為がひとつ２つこの一年間

の中で発表されております。今後もやって頂ける方

がおりましたら引き続き続けて頂ければと思ってお

ります。本日ＩＴ・雑誌委員長の鈴木会員はおりま

せんが、機会がありましたら改めて本人から皆さん

に報告して頂きたいと思っております。 

 

 

◇社会奉仕委員会 

 

 

 

 

 

委員長 渡邊孝文 

本年度事業計画としていくつかあげさせて頂きまし

たが、海岸清掃はたくさんの方にご参加頂きまして

ありがとうございました。また、今年度最大の事業

であります、前川会長提案で駅前時計塔設置事業に

関しましては、皆さんのご協力によりまして大変良

いものが出来たと思います。ありがとうございまし

た。只、一方でそれに伴って予算的なところで近隣

小学校へのテント寄贈とＡＥＤの講習が今回出来な

かった事については、委員長として大変反省してお

ります。テントにつきましては今年度事業として計

画しながら出来なかったので、なるべく次年度は前

期に実施して頂ければありがたいと思っております

ので是非、引継ぎをよろしくお願い致します。 

 

 

◇青少年奉仕委員会 

 

 

 

 

 

委員長 杉森幹男 

地元地域の文化・スポーツ活動を支援することによ

り、青少年の育成に念頭をおき継続事業として発明

クラブへの協力、金比羅神社書道展への協力、剣道

大会への協力をし、より多くの若者にロータリーク

ラブの魅力を伝えました。 

 

 

◇Ｒ財団委員会 

 

 

 

 

 

委員長 鈴木恭一 

本年度の活動計画の中で、ＰＨＦ、マルチプル、ベ

ネファクターへの協力という事で皆さんにお願いを

いたしました。２つ目、財団への寄付者２名以上の

目標、石田会員と私で目標を達成いたしました。ロ

ータリー財団月間には卓話をお願いするという事で

11/30に地区財団委員長水野様にお願いする事がで

きました。皆様のご協力により達成する事ができま

した。ご協力ありがとうございました。 

 

 

◇米山記念奨学委員会 

 

 

 

 

 

委員長 越川 忠 

米山というと寄付が仕事です。今年は特別寄付者２ 



名予定しておりましたが、青柳会員、冨会員、前川

会長の３名が自ら進んでやって頂きました。普通寄

付につきましては皆さんの会費の中から捻出しまし

て寄付させて頂きました。 

 

 

◇会計委員会 

 

 

 

 

 

委員長 行木英夫 

会計委員会より報告させて頂きます。基本計画の

「収支と支出および積立金をよりわかりやすくして

いきます」に関しまして、毎月月初めに皆さんに予

算収入支出の一覧表を配布しておりますので、把握

してくれたと思います。私の不注意もあったのです

が、今年度は会員数 35名という事で予算をスター

トいたしました。そのうち３名が退会、会費が３名

分減ってしまったところに、予算化したテント寄贈

が出来なかった事、期末の移動例会の皆さんの負担

を抑える事ができませんでした。前年度の繰越金と

一部事業の中止という事で何とか±になるのでは

と考えております。予算計画が甘かったことにお詫

び申し上げます。今回の教訓といたしまして、社会

奉仕でニコニコ社会奉仕基金として事業別に予算を

組んでありますように、各委員会の皆さんも一年間

の事業予定、計画を出して頂き、その上で会計も予

算組をすれば毎月の収入支出が把握しやすいと思い

ますので、これを教訓に是非今回からでもやって行

けたらいいと思います。特に親睦関係、ＳＡＡとか

もう一度精査して計画したら宜しいかと思います。 

 

 

◇ＳＡＡ委員会 

 

 

 

 

 

委員長 古西弘和 

基本方針であります「例会をいかに円滑に回せる

か」。今年度の場合は例会場が文化会館からあづま

庵さんへと移り、バタバタする点があったり、こち

らの準備不足等もあり色々ご迷惑をかけたこともあ

りました。次年度はあづま庵さんでこのスタイルで

やって行けるかと思います。来年も皆さんご協力を

お願い致します。 

 

 

 

 

前川成吉君・倉石昌治君 

   …本年度お世話になりました 

青柳誠君・土屋俊夫君・内田裕雄君・小林定雄君 

市原豊彦君・杉森幹男君・高田一行君・安藤卓造君 

  …本年度ありがとう 

上原広嗣君 

…誕生祝いありがとうございます 

 

 

本日計    17,000円 

累 計   736,227円 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 

6月 21日 

会員数 出席 

32 

出席率に
用いる数 ％ 

28 

 

32 87.50 

 
☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

出席報告 

ニコニコボックス 


